



Tagesordnung I Punkt 3 der öffentlichen Sitzung am 28. September 2011

Vorlagen-Nr. 11-F-03-0077

**Gaspreise der ESWE-Versorgungs-AG
-Antrag der Stadtverordnetenfraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 21.09.2011-**

Das unabhängige Verbraucherportal Verivox hat im Rahmen der Gas-Service-Studie 2011 die Vertragsgestaltung und die Servicequalität der 125 wichtigsten Gasanbieter in Deutschland untersucht. Diese Gas-Service-Studie erschien im Jahr 2011 zum dritten Mal. Bei Prüfung kann festgestellt werden, dass die Gas-Preise der ESWE-Versorgungs-AG für eine durchschnittliche vierköpfige Familie in den festgelegten Parametern deutlich über dem bundesweiten Durchschnitt liegt. Zwar erreicht die ESWE Versorgungs-AG im Service recht gute Platzierungen, jedoch ist die Höhe der Preise überprüfungswürdig.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten:

1. sind dem Magistrat die vorstehend genannten Studien bekannt,
2. treffen die dort dargestellten Sachverhalte hinsichtlich der Preisgestaltung der ESWE Versorgungs-AG zu,
3. und falls ja, wird der Magistrat gebeten darzulegen, warum die Preise der ESWE-Versorgungs-AG deutlich über den durchschnittlichen Preisen der anderen geprüften Anbieter liegen?

Beschluss Nr. 0282

Der Antrag ist durch die Aussprache erledigt.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .10.2011

Horschler
Vorsitzender

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .10.2011

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Nickel
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat

Wiesbaden, .10.2011

- 16 -

Dezernat I/ESWE Versorgung AG
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Dr. Müller
Oberbürgermeister